

平成23年3月18日

組合員・準組合員各位

浦安鐵鋼団地協同組合
理事長 清水 範子

地震関連連絡Ⅴ

1. 土砂の回収

土砂の回収が始まりましたが、道路上のものしか撤去できません。何回か作業者が回る予定です。3月12日にご連絡しましたように、敷地内の土砂は道路上に出されますようお願いいたします。敷地内の土砂は回収されませんので、ご注意ください。

2. 水を流さないで下さい(鉄鋼通り・港地区とも流せません)

上水道は復旧しつつありますが、下水道の復旧には相当な期間が掛かる見込みです。水を流すと逆流のおそれもあり、また復旧作業に大きな支障をきたします。これは港地区も同様です。港地区には下水本管は通っていませんが、水は雨水管を通じて海に流されています。雨水管も損傷しています。たとえ浄化槽を通して状況は同じです。トイレの水も流さないで下さい。

3. 浦安市からの非常通報メール

浦安市からの非常通報メール(「重要なお知らせメールサービス」)の設定方法を組合HPに掲載しています。(地震関連情報Ⅴ) 確実な情報が流されていますので、ご利用をお勧めいたします。

4. 停電のお知らせ

本日(3月18日)の停電は午後7時から3時間程度の予定です。

*重要なお知らせ以外は、組合HPに掲載します。閲覧下さいますようお願いいたします。